



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Juni 2016

Rathaus

TERMIN: Ausstellungseröffnung „Berliner Malerpoeten“/Jahr der Städtepartnerschaften

Zu folgendem Termin sind die Kolleginnen und Kollegen der Medien freundlich eingeladen.

+++

TERMIN: Ausstellungseröffnung „Berliner Malerpoeten“/Jahr der Städtepartnerschaften

Samstag, 18. Juni, 12 Uhr, Foyer des Rathauses, Schlossplatz 6:

Oberbürgermeister Sven Gerich eröffnet die Ausstellung „Berliner Malerpoeten“, die im Rahmen des Jahres der Städtepartnerschaften stattfindet.

An der Veranstaltung nehmen auch Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel, Kulturdezernentin Rose-Lore Scholz, Dr. Peter Beckers (stellvertretender Bezirksbürgermeister von Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg), Norbert Michalski (Vorsitzender des Städtepartnerschaftsvereins Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg e.V.), Elke Wansner (Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Wiesbaden - Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg e.V.), Peter Grella (Stadtältester und ehemaliger Vorsitzender des Partnerschaftsvereins Wiesbaden – Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg) sowie Sabine Drwenzki und John Colton (Kuratoren der Browse Gallery Berlin) teil.

Hintergrund (Sperrfrist: 18. Juni 2016, 12 Uhr):

Die ‚Berliner Malerpoeten‘ sind eine Künstlergruppe aus 14 malenden Schriftstellern beziehungsweise schreibenden Malern, die sich 1972 in Berlin-Kreuzberg gegründet hat und als Kreuzberger Bohème zu einem wichtigen Teil der Kultur von West-Berlin zählt.

Die Mitglieder der Malerpoeten waren/sind:

- Günter Bruno Fuchs (1928–1977)
- Günter Grass (1927–2015)
- Aldona Gustas (* 1932)
- Roger Loewig (1930–1997)
- Artur Märchen, bürgerlicher Name: Artur Raake (1932–2002)
- Christoph Meckel (* 1935)
- Kurt Mühlenhaupt (1921–2006)
- Karl Oppermann (* 1930)
- Oskar Pastior (1927–2006)
- Robert Wolfgang Schnell (1916–1986)
- Wolfdietrich Schnurre (1920–1989)
- Friedrich Schröder-Sonnenstern (1892–1982)
- Joachim Uhlmann (* 1925)
- Hans-Joachim Zeidler (1935–2010)

Die Ausstellung Malerpoeten beginnt am 18. Juni und endet am 1. Juli. Es werden Werke von allen Mitgliedern der Malerpoeten gezeigt.

Die Ausstellung der „Berliner Malerpoeten“ ist die fünfte Ausstellung im Foyer des Wiesbadener Rathauses, die im Rahmen des Jahres der Städtepartnerschaften stattfindet.

Die Partnerschaft zwischen Wiesbaden und Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg besteht seit 1964.

Hinweis an die Redaktionen:

Der Termin eignet sich auch für die Fotografinnen und Fotografen.

+++